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Savona, nuovo Puc: i commenti di Ruggeri e Di Tullio
di Federico De Rossi
29 Gennaio 2010 – 15:02

Savona. “Abbiamo trovato un punto di equilibrio nello sviluppo della città. Da un progetto
preliminare da cui eravamo partiti quando ancora io ero sindaco siamo arrivati alla fase
conclusiva. Comune e Regione hanno lavorato bene ed in sinergia su tutti i progetti in
questione”. E’ il commento dell’assessore all’urbanistica Carlo Ruggeri sull’approvazione
da parte dell’ente regionale del nuovo Puc di Savona, che apre ora la strada ad una
progettazione definitiva degli interventi e uno start-up dei lavori che l’amministrazione
comunale spera di concretizzare già a partire dal 2010.

Soddisfatto l’assessore comunale all’urbanistica Livio Di Tullio: “Le modifiche richieste dal
Comune che la Regione ha recepito sono finalmente arrivate a conclusione con la delibera
di oggi, che ha promosso il Puc. I tecnici del Comune ci hanno aiutato a coagulare le
richieste arrivate dal Consiglio comunale e dagli stessi cittadini. Penso ad esempio al tema
delicato dell’edilizia in collina. Non avere solo la possibilità di edificare all’interno dei
borghi, e lasciando intatta la metratura possibile abbiamo messo in atto una distribuzione
diversa che consente a tutti di poter di costruire. Non è stato semplice, ma credo che il
risultato sia stato davvero ottimo per la città ed il suo futuro sviluppo”.
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